

Stellungnahme

Eingebracht von: Weinberger, Stefan

Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren der Bundesregierung!

Ich habe schwerste Bedenken bezüglich der Sinnhaftigkeit betreffend des aktuell vorliegenden Entwurfs zur Änderung des Epidemiegesetzes. Deshalb erhebe ich klar und deutlich Einwand dagegen. Die dadurch entstehende Machtgewalt steht diametral entgegen meiner Vorstellung von Demokratie und Freiheit und verantwortungsvollen sozialem Frieden und Zusammenleben. Nein und der Zweck heiligt genauso wenig wie in einem im Krieg hier die Mittel!!

Mit unerfreulichen Grüßen

Stefan Weinberger